

KENTO MORI×YOKKAICHI ダンスプログラム開発

【参考】KENTOMORI ENTERTAINMENT株式会社より提供

数々の世界最高峰の舞台を踏んできた

ダンスアーティスト ケントモリが、

その経験から感じてきた、ダンス本来の持つ、

”踊る喜び”

”ありのままの自己を表現できる楽しさ”、

”ダンスを通して世界中みんなが一つになれる”

というメッセージを、

これからの未来を背負う子供達に

実際に体験させ、体感させてあげたい。

子供達に新しい学びと成長と気づきを与える新しい教育を与えてあげたい。

「ピンチをチャンスに変える！歩みを止めるな！心と体を一体にしておどろう」

新しいチャレンジをしながら形を変えて前に進もう！と、その思いから四日市とコラボレーション

して、始まったのがこのダンスプログラムの開発

雨が上がった後には綺麗な虹が架かるように、子供達の笑顔の虹を掲げ、

この四日市から全国へ、世界へ繋いでいく！

KENTO MORI

ケント モリ



マドンナの専属ダンサー契約中に
マイケル ジャクソンの This is it.専属ダンサーにも同時に選ば
れる。

結果マイケルとの契約は叶わぬものの、
彼の急死後マドンナ本人より追悼ダンスをリクエストされ、
マイケルがパフォーマンスするはずだった
ロンドン O2アリーナより 19カ国に渡り実現する。
ダンサーとしてアメリカ永住権獲得。
ダンスアーティストという名称を作り普及させた。

その後日本人ダンサーとして史上初めて
クリス ブラウン、アッシャーと専属ダンサー契約を結び、他
にもニーヨ、シアラ、マイケル ジャクソン最新アルバムプロ
ジェクトにも参加。
全世界50カ国をワールドツアーで回る。

日本においては SONY と
史上初のダンスアーティスト契約を結びながら活動は多岐に
渡る。

伊勢神宮にて奉納の舞を2度納める。

奄美大島観光大使就任。

名古屋芸術大学の特別客員教授就任。

日本有数の実業家と世界に向けて
新しいエンターテイメントを発信する株式会社 KMI を設立。
世界最高峰のデジタルアート集団 MOMENT FACTORY と
世界初の AR アーティストとして 2020年活動開始。
2021年更なる前人未到を達成するべく世界を舞台に挑戦を続
ける。